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【 第３回 評議員会報告 】 

日時 ： １１月 １日（火）午後４：００～ 

場所 ： 会議室 

内容 ： ① 活動報告等（各学年の先生方・学校支援本部・１４校・健全育成・青少協・各委員会） 

     ② その他 情報交換 

 

 

会長挨拶 

  本日は、第３回評議員会にお集まりいただきありがとうございます。２学期は音楽祭がありました。 

音楽祭ではチケット制を初めてやってみましたが、皆様のご協力により大きなトラブルもなく無事に終えること

ができました。ご協力ありがとうございます。また、制服リサイクル販売は、文化厚生委員のご協力で大盛況で

終えることができました。ありがとうございます。今後もまだ、いろいろな活動をされる委員があると思います

が、引き続きよろしくお願いします。  

 

 

校長挨拶 

本日は、お忙しい中、ＰＴＡ評議員会にお集まりいただき、ありがとうございます。また、いつもＰＴＡ活

動にご協力とご支援をいただくとともに、先日の音楽祭では、円滑な運営にご尽力をいただきましたことに感

謝申しあげます。おかげさまをもちまして、感動の時間になりました。 

令和４年度も折り返し、下半期に入りました。年度当初、この評議員会の場で、今年度は子供の学びを保証

しできる方法を探りながら、学校を開きながら教育活動を充実させていく方針についてお話をさせていただき

ました。詳しくはこのあと、子供たちの素晴らしいエピソードは各主任より話があると思いますが、学校行事

を始め全ての活動が計画通りに実行できていることを、本当に嬉しく思います。明日は、２学年でお台場に職

場体験に行ってまいります。この取組は本校で初めての取組で、公益財団法人日本海事広報協会にたくさんの

ご支援をいただきながら、実行につながりました。コロナ禍だから前進できた取組を成功させて今後の清瀬中

学校の良い取組として継続できるようにしてまいります。 

さて、次年度へのというところですが、本日は皆様方にご報告をさせていただくことがございます。令和５

年度より夏季標準服に紺色のポロシャツを導入してまいります。この間、関係者の方々からご意見をいただい

ております。本日は皆様方にご承認いただき、前進したいと思います。 

最後に、令和４年度末に向けて、様々な検証と改善策を立てる時期になりました。引き続き奇譚のないご意

見をいただきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

令和４年 12月吉日 

清瀬中学校 PTA 

会長 江村 弘子 



 

副校長挨拶 

向寒の候、保護者の皆さまにおかれましてはご盛栄のこととお慶び申し上げます。 

さて、各学年・組主任からの挨拶で、生徒の活躍や充実度は感じられるはずですので、私からは 7月の評議

員会に引き続き、「地域に開かれた学校運営」をテーマに、お話しさせていただきます。 

学校ホームページや学校だより、行事予定表にも掲載しましたが、4日金曜日に第二学年「キャリア教育講 

演会」があります。これは、ジェラート給食の業者にお越しいただきます。また、7日月曜日に第一学年「救 

命救急講座」を実施いたします。いずれも、各家庭 1名限定で参観ができますので、ご都合がつきましたらご

来校ください。 

また、今現在、4日金曜日までの期間、「学校評価保護者アンケート」を実施しています。これについては、

一斉メールやホームページでお知らせしています。皆様の評価やご意見を次年度に生かしていきますので、 

ご回答のご協力をよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

① 活動報告等 

〇学校支援本部 

  ７／８   第１回漢字検定 

  ７／１２ 避難所運営連絡協議会 

 ９／１   第２回英語検定 集金 

 ９／２  第２回漢字検定集金 

         学校ご挨拶 

  ９／６   道徳授業  

 ９／１２ DVD業者打ち合わせ 

 ９／３０ 音楽祭  

１０／７   DVD集金 

         第２回英語検定  

１０／１１ 避難所運営連絡協議会 

１０／１８ 学校運営連絡協議会 

１０／２１ 第２回漢字検定  

 

今後の予定 

１２／２  情報交換会・研修 

 

漢字検定主催 

運営委員会 

集金作業 

集金作業 

校長打ち合わせ 

講師紹介・参観 

音楽祭 DVD販売について打ち合わせ 

受付・誘導お手伝い、参観 

DVD集金作業 

英語検定主催 

運営委員会 

学校運営に関しての意見交換 

漢字検定主催 

 

 

市内小中学校担当教職員とコーディネーターでの情報交換

と研修会 

学校支援本部では、随時、地域ボランティアや学生ボランティアの募集をしています。 

ボランティアの登録と誤残価へのご協力をよろしくお願い致します。 

詳しくは学校ホームページをご覧ください。 

 

 

 



 

  

〇市内１４校ＰＴＡ・保護者会等連絡協議会（会長 江村） 

１０／２８ 理事会 

 

情報交換 

清瀬梅園給水ステーション視察・情報交換 

東村山警察署より清瀬市内の犯罪発生状況と防犯等につい

ての情報交換（子供・女性に対する声かけ等） 

 

 

 

○健全育成（副会長 金） 

９／１４ 健全育成第 2回 

１０／２７ 健全育成第 3回 

『私の体験・主張』2次選考 

健全育成委員会が今年度で終了するとの発表がありまし

た。来年度の健全育成委員の役割については、各学校で決

めることになりました。 

発表会当日の流れの確認・役割分担を決めました。 

 

 

 

○青少協 （副会長 高木） 

１０／１１ 美化デー 美化デー実施（校外委員、文化厚生、青少協合同） 

20 名程度の方にご参加いただき、学校周辺道路のゴミ拾

い、校庭の草むしりを行いました。 

 

 

○１学年（委員長 大橋） 

８／２４ 

９／２７ 

１０／３ 

１０／４ 

１０／１９ 

１１／１ 

第３回評議員会 

修学旅行業者さんのプレゼンに参加 

学年活動費で、ファイルを購入 

ＰＴＡ役員候補者選出の手紙作成 

ＰＴＡ役員候補者選出の手紙・会長へのチェック依頼 

ＰＴＡ役員候補者選出の手紙印刷・配布 

ＰＴＡ役員候補者選出の手紙・集計 

活動報告 

 

 

 

○２学年（委員長 白田） 

７／９  ２学年委員会 

８／３１ ２学年委員会 

 

１１／１  第３回評議員会 

２学期の活動についての打合せ 

職場体験実施に向け校長先生及び 

２学年の先生方との話し合い 

活動報告 

 



 

○３学年（委員長 横田） 

７／５  ３学年委員会 

７／１５ ３学年委員会 

  

１１／１  第３回評議員会 

 

卒業記念品アンケート配布 

卒業記念品アンケート回収、集計 アンケート結果メール

配信依頼 

活動報告 

 

 

○一組（委員長 大西） 

 ７／７  一組委員会 

１１／１  第３回評議員会 

第３回 令和５年度使用教科用図書調査委員会 

活動実績報告 報告書提出 

 

○広報（委員長 臼井） 

９／３０ 音楽祭撮影 

１０／２７ 第３回広報委員会 

 

今後の予定 

３／１５ 第４回広報委員会 

広報誌用撮影（クラス発表、文化部発表） 

次号広報誌の打ち合わせ 

 

 

公報誌「いずみ」149号配布作業、反省会 

   次号広報誌「いずみ」149号は、3月 15日発行予定です。 

 

〇文化厚生（委員長 伊興田） 

７／６  草むしりのお知らせ 

７／７  草むしり 

７／２５ ﾘｻｲｸﾙ在庫チェック 

９／１６ ﾘｻｲｸﾙ販売会のお知らせ 

９／１６ 花壇の花を発注 

９／２０ ﾘｻｲｸﾙ販売会のお知らせ 

１０／４  花植え 

１０／１１ 美化デー 

１０／１３ ﾘｻｲｸﾙ販売会事前準備 

１０／１４ ﾘｻｲｸﾙ販売会のお知らせ 

１０／１５ リサイクル販売会 

１１／１  第３回評議員会 

 

メール配信（再送） 

校庭の草むしり 

サイズ・汚れチェック 

メール配信・HP掲載 

ＪＡに発注 

入学予定者への手紙の印刷・清小と八小に持って行く 

3箇所に植える 

草むしり 

植付け・在庫チェック 

メール配信（再送） 

 

活動報告 

 

〇校外（委員長 松村） 

７／７  資源回収 

７／１２ 資源回収報償金の申請 

７／２０ 美化デーの書類作成 

８／４  資源回収 

第３回資源回収の実施 

市役所にて申請(第１期３～６月￥４０,４５３.‐) 

お知らせを作成→各関係者確認後、ＨＰ掲載(会長) 

第４回資源回収の実施 



 

９／１  資源回収 

１０／６  資源回収 

１０／１１ 美化デー 

           

           

１０／２１ 資源回収報償金の申請 

１０／２８ ネームプレートの整理 

１１／１  ネームプレートの寄付 

１１／１  第３回評議員会 

第５回資源回収の実施 

第６回資源回収の実施 

美化デーの実施(青少協・ＰＴＡ・文化厚生委員会・ 

校外委員会の協賛事業)※校外委員 出席７名  

学校周辺の点検・清掃、校庭の草むしり 

市役所にて申請(第２期７～１０月￥４３,１７６.‐) 

分別、洗濯 計２００本 

文化厚生委員会へ計２００本 

活動報告、議題提案(新年度役員選出資料の住所欄追加 

について)※前年度、引継ぎ議題 

 

 

〇推薦委員会（委員長 高橋） 

１０／１１ 推薦委員会 ｢推薦委員会だより№１、№２合併号｣ 

｢令和５年度ＰＴＡ役員及び会計監査候補選出について｣ 

 （学区外） 

｢学区外新入生保護者様へ｣ 

｢役員候補者届け出用紙｣の印刷と配布 

 

 

その他 情報交換 

(１) 各学年主任より 

（ア）１学年 

 早いもので、一年生が入学して半年が過ぎました。二学期は音楽祭に向けて、各クラスで試行錯誤して練習 

に取り組みました。人前で声を出すこと、歌うことへの抵抗や恥ずかしさが少しずつ取れたのは、２、３年生 

の合唱を見てからだったように思います。練習時間に先輩の合唱を聞かせてもらい、どのように取り組むべき 

かを学びました。当日は、大きなホールに立つことで大いに緊張したようですが、どのクラスも立派に歌いき 

ることができました。来年度以降の更なる成長が楽しみです。 

今月からは、スキー移動教室に向けての取り組みが始まります。初めての宿泊行事に向けての学習を通して、

仲間と共に学び、考え、さらに力をつけていってほしいと思っています。 

 

（イ）２学年 

 早いもので 1 年間も折り返しを過ぎました。9 月末には音楽祭が行われ、2 学年ではクラス練習だけでなく、

朝練習を中心として学年単位で練習に取り組みました。各パートの生徒が学年単位で練習を行ったため、全体と 

して合唱の質をさらに高めることができました。当日は各クラスが練習の成果を存分に発揮し、2 学年としての

存在感を示すことができたと思います。生徒の力に感心しました。 

11月 2日には職場体験を実施します。今年度は東京港で働く人々に焦点をあてました。我々の生活は輸入され

た多くの物で成り立っています。実はその 96％が船で運ばれてきます。我々の生活を支えている東京港。普段は

あまり意識が向かない数々の職業やその人々の仕事に対する想いを知ること、職場体験を通して自分の進路を切



 

り開いていく力をつけることを目的としました。事前学習では今年度の職場体験に当たりご協力いただいている

関係者の方々の講話も実施しました。多くの方の協力により職場体験が成り立っていることに感謝をしています。

事後学習はタブレットを使用して取り組んでいきます。 

3年生が受験に向けて本格的に取り組み始め、いよいよ学校の中心として諸活動を行っていく立場としての 

2年生。たくましい成長を教員も願っています。 

 

（ウ）３学年 

夏休みが明け、音楽祭、修学旅行と 2学期の大きな行事を経験し、これからは気持ちを切り替えてそれぞれ 

の卒業後の進路に向けて取り組んでいく時期になりました。 

 音楽祭では運動会に続き、保護者の方に公開ができ、マスク着用ではありましたが、生徒たちの頑張る姿を歌

声にのせて届けることが出来たと思います。また、部活動の発表で 3年生が参加することが出来ました。 

修学旅行では、中学校初の宿泊行事になりました。コロナ対策のためにいろいろな制限がある中でも行くこ 

とが出来、それぞれが楽しむことが出来ました。 

進路に向けては、総合の時間などを利用して入試の準備をしています。また、本日（11/1）から三者面談及 

び面接練習を行っています。入試についてはＷＥＢ出願も増えており、同じ学校でも毎年少しずつ変更がある 

ので、最新の情報の確認が必要です。ここからは生徒一人一人にとってより一層大切な時期であり、今後の頑 

張りで少なくとも卒業後の数年の人生が変わります。保護者の方も色々と気持ちが揺れることと思います。 

義務教育最後の年に、生徒自身が良かったと思えるように今後ともご理解ご協力お願いします。 

 

（エ）１組 

2学期の大きな行事として音楽祭がありましたが、1組の多くの生徒が通常学級との共同及び交流学習を行う

ことができました。１学期より交流クラスの生徒と共に音楽の授業を受け、音楽祭 2週間前からは昼や放課後

に交流クラスに行き、合唱練習を重ねました。音楽祭本番は、交流クラスの一員として所沢ミューズの舞台に

立ち、合唱を行うことができました。慣れない環境に対応することが苦手な生徒が多いですが、交流クラスの

担任の先生や友達が優しく声をかけてくれるというサポートがあり感謝しています。実行委員の生徒 2名も放

課後の会議の参加、リハーサルや本番の準備等の仕事をやり遂げることができました。今年度、1組は「奨励

賞」をいただくことができました。1組の生徒たちの頑張りにふさわしい賞をいただくことができ、生徒たち 

の努力も報われたのではないかと思います。また、大きな集団の中での活動や、通常学級の生徒と交流をする

ことにより、生徒たちの経験の幅を広げることができたことと思います。 

  

１年生はいよいよスキー教室に向けての準備が始まります。2 年生は職場体験に向けて通常学級と交流をしな

がら事前学習を行い、明日、職場体験本番を迎えます。3年生は 10月に修学旅行が無事に終了しました。音楽祭

と修学旅行の準備が重なり大変でしたが、修学旅行中は充実した体験をすることができました。今後は、特別支

援学校高等部や高校受験に向けての学習を頑張っていってほしいと思います。色々と忙しい 1組の生徒達ですが、

一人一人が新しいチャレンジをすることにより、更に成長していってほしいと思います。 

    

 

 

次回の評議員会は、２月１４日（火）１６時から会議室です 

 


